



## 「ABCDの法則」

校長 有村 哲郎

大型連休もあっという間に終わり、3年生を対象にした高校説明会を先日行いました。来年度の進学先を決定するために必要な情報収集の時期となり、また、第1回の実力テスト(5/19、20)も実施されました。夏日(気温25℃超え)が多くなっています。熱中症の予防のためにも水分補給や休養・栄養を十分に取、いろいろな活動に臨んでほしいです。校外体験学習として15日に、1年生は霧島ジオパーク学習をえびの高原で実施し、2年生は戦跡フィールドワークとして、横川駅や加治木高校にある碑など地区内の戦跡を巡り学習をしました。3年生は職場体験学習を今年度は7月に実施予定をしており、準備学習を進めているところです。

今年度が始まりすでに2か月が過ぎようとしています。年度始めに「今年は〇〇を頑張りたい」「今年こそは〇〇を達成したい」などと、それぞれ目標を立てたことと思います。進捗状況は如何でしょうか？ただ、何となく毎日を過ごしていても成長していくことは難しいと思います。少しずつでも目標に向かって努力するということが大切だと思っています。しかし、人は大変なことや難しいことを避けたがります。夢を実現したり、達成したりしている人の多くは、大きな壁にぶつかったときこそチャンスと捉えて、果敢にチャレンジしています。皆さんも自分の夢実現のために努力する人になってほしいと思います。



さて、表題にある「ABCDの法則」は以前、ビジネス書を読み漁っていたとき、この「ABCDの法則」という言葉が書いてある本に出会いました。これは、学校生活や家庭生活でも共有できる言葉だと思い、5月の全校集会で話をしました。

この法則を知ったとき、「実践すべき法則はこれだ」と思い、メモを残しました。とかく現代社会において、「あたり前のことを、バカにして、ちゃんとやらない人が多いようです。「(A) あたり前のこと」を、「(B) バカにしない」で、「(C) ちゃんとやる」を、いつでも、どこでも、誰に対しても実践することで、「(D) できる人」へ、変わっていくと書いてありました。例えば、「人の話を聞くときには、どんな姿勢、態度を取ったらいいのか」と質問すれば、多くの人が、「相手の目を見る」「うなづく」「相手の方向を向く」など、答えると思います。しかし、知っていることと出来ていることが一致しているかとなると、意外と一致していない人が多いようです。知識として知っていることを実践することが大切だと思っています。学習においても同じことが言えると思います。分からないことは調べたり聞いたりして、繰り返し学習をすることが、学力の定着につながると思います。学習した内容を覚えることも大切ですが、自分で課題を解決できる能力を付けておくことが、社会に出てから役に立つと思います。



### 6月の主な行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
3	火	学年集会、眼科検診	19	木	プール掃除(2年)、家庭教育学級(情報モラル)
5	木	地区総体(陸上)	21	土	PTA施設部作業
10	火	地区総体(～12、13予備日)	23	月	前期中間テスト(～24)
14	土	土曜授業	25	木	生徒会専門委員会
17	火	生徒集会	27	金	家庭教育学級(熱中症対策)
18	水	プール掃除(2年)、歯科検診(1年・2-2) 部活動停止・ノーメディア期間(～23)	30	月	職場体験事前指導(3年)

**「時を守り 場を清め 礼を正す」・「凡事徹底」**を心がけよう  
7時55分までに余裕をもって登校し、朝活に参加しよう！ 登下校は最低1Km歩こう！

## 生徒総会

5月10日(土)に生徒総会を実施しました。活動報告や決算報告、活動の方針や年間活動計画・予算の審議など行いました。「不要物の持ち込み」について、活発な協議が行われました。



## PTA 総会

4月28日(月)にPTA総会が行われました。活動予定や予算・決算などが協議されました。その後、家庭教育学級の開級式や学年PTAが実施されました。お忙しい中において、多くの会員の皆様方にご出席いただき誠にありがとうございました。今年度の役員の方々のお名前を紹介させていただきます。

役職名	氏名	生徒名等	
会長	小田原 哲朗	莉娃・亮馬	
副会長	白濱 丈二	太陽	
	精松 秀一	侑生	
	坂元 貴行	教頭	
書記	松元 菜津美	羚	
一般会計	鎌倉 良一	事務主査	
特別会計	田中 梨香	隆人	
顧問	有村 哲郎	校長	
1-1	委員長	田村 瑠理	隼琉
	副委員長	久徳 廣子	春樹
1-2	委員長	芝原 綾子	拓海
	副委員長	岩崎 理沙	愛奈
2-1	委員長	山路 望美	竜ノ介
	副委員長	平谷 まな美	怜菜
2-2	委員長	石野 明美	愛奈
	副委員長	吉村 順子	笑瑠
3-1	委員長	遠藤 恵	蒼
	副委員長	田川 加奈子	騎士
3-2	委員長	有村 ももえ	智葉・秀亮
	副委員長	窪徳 夕紀	杏
監事	内村 豊	心結	
	吉村 順子	笑瑠	
施設部	部長	壽 留美香	野愛
	副部長	窪徳 夕紀	杏
広報・研修部	部長	山口 つかさ	剛虎
	副部長	藏原 瞳	茉柚
保健体育部	部長	徳網 孝亮	太陽・虹希
	副部長	原 陽子	健
生活指導部	部長	羽田 光	雫月
	副部長	前田 友子	夏那
交通安全母の会	前田 祐佳	愛惺	
	鍋川原 ひとみ	慧	
家庭教育学級	学級長	鳥丸 あずさ	結羽
	副学級長	久徳 廣子	春樹

よろしくお願いたします。

## いじめ問題を考える週間

4月14日(月)から18日(金)を「いじめ問題を考える週間」の取組として15日(火)に全学級において道徳の授業を実施しました。どの学級の生徒も真剣に取り組み、真剣に考えを深めることができました。



## 防災訓練

4月17日(木)に地震発生後、火災が発生を想定した防災訓練を実施しました。近年、大きな地震や火災が全国各地で発生しています。多くの生徒が、自分事として防災訓練に参加することができたようです。消火器による消火訓練も実施しました。



## 交通安全教室

5月2日(金)に霧島警察署・市役所・交通安全協会を講師にお招きし、実施しました。自転車通学生は校庭で実際に自転車の実技指導が行われました。徒歩の生徒は動画を用いての指導がありました。校区内も車両の往来の多いので、安全に気を付けて登下校するようにしてください。



## 自然講話・霧島ジオパーク学習

1年生は、5月12日(月)の自然講話に霧島ジオパーク推進協議会の石川 徹 氏を講師に招き、講話や実験を実施しました。また、15日(木)にえびの高原において霧島の自然について学習を深めました。



## 平和講話・戦跡フィールドワーク

2年生は、5月12日(月)に平和講話を実施し、15日(木)に戦跡フィールドワークのガイドに平和講話の講師 山下 勝義 氏に依頼し、横川駅や加治木高校の碑などを見学し、学習を深めました。



## 高校説明会

5月21日(水)に7校の私立高校、22日(木)に8校の公立高校の説明会を3年生の生徒・保護者を対象に実施しました。今後、体験入学等を予定している学校もありますので、詳細は各高校のホームページ等でご確認ください。

